



Communiqué de presse

## **Recrutement d'alternants MMA recrute dans toute la France pour la rentrée 2023**

Le Mans, jeudi 13 juillet 2023 : **MMA annonce avoir ouvert 225 postes en alternance pour l'année 2023-2024. De niveau Bac+2 à Bac+5, les postes à pourvoir sont situés dans plusieurs régions et départements de France : la Sarthe, l'Île de France, l'Eure-et-Loir, la Loire-Atlantique, le Bas Rhin, le Rhône et dans le Nord. Sur les 225 postes proposés certains sont encore à pourvoir.**

### **Des postes à pourvoir dans des corps de métiers variés**

Les offres d'emploi s'adressent à tout type de profils. Souscription, indemnisation, informatique, statistique et actuariat ... tous les corps de métier de l'assurance sont concernés. Les postes en alternance durent en moyenne entre 12 et 24 mois et peuvent aller jusqu'à 36 mois pour les étudiants ingénieurs.

### **MMA, employeur engagé en faveur de l'accès des jeunes à l'emploi**

Chaque année MMA accueille et accompagne de nombreux alternants affirmant ainsi son engagement en faveur de l'accès des jeunes à l'emploi. Pendant leur période d'apprentissage, les alternants sont suivis et épaulés par leur tuteur et leur manager. Ils intègrent dès leur arrivée la communauté des alternants qui a pour vocation l'entraide et le partage d'expérience et propose des événements dédiés tout au long de l'année (journée d'intégration, ateliers découverte de métiers ...).

**Olivier Jarry, Directeur Développement Courtage et Marché EntrepriseS, parrain de la promotion 2022 déclare :** *« l'alternance est une étape importante dans la vie d'un étudiant. C'est à la fois la fin d'un parcours scolaire et le commencement d'une longue aventure professionnelle. Nous sommes heureux d'accompagner nos alternants dans des moments riches en partage, en découvertes et en émotions et nous souhaitons faire de leur expérience chez MMA un tremplin vers la réussite ».*

### **Alternants chez MMA, ils témoignent**

Dilhan Akuyz a 24 ans et est originaire du Mans. Il est titulaire d'un Bachelor en Développement Web et a poursuivi son parcours académique à l'ESIEA avec une formation d'ingénieur spécialisée en Intelligence Artificielle & Data Science. Alternant chez MMA de novembre 2020 à novembre 2023, il déclare : *« j'ai occupé le poste de Concepteur Développeur d'Application au sein de l'équipe Construction IARD au Mans pendant mes trois années d'alternance. Au cours de cette période, j'ai travaillé sur trois projets distincts, qui m'ont offert la possibilité de découvrir différents aspects de l'environnement professionnel, de diversifier mes compétences et de relever de nouveaux défis. Mon maître d'apprentissage et mon manager m'ont accordé leur confiance en me confiant des projets à responsabilité. Cela m'a permis de prendre des initiatives, d'échanger avec d'autres équipes et de développer différentes compétences, techniques, humaines et organisationnelles. Tout au long de ces trois années, j'ai été guidé, soutenu et accompagné par l'ensemble de mes collègues. Grâce à l'environnement de travail stimulant et à la nature innovante des projets sur lesquels j'ai travaillé, j'ai beaucoup appris et évolué aussi bien personnellement que professionnellement ».*

Alexandre Delmas a 29 ans, alternant chez MMA à Chartres depuis septembre 2021 il témoigne : « après avoir travaillé dans une entreprise familiale jusqu'à mes 26 ans en tant que commercial, j'ai décidé de redonner un nouvel élan à ma carrière et d'entamer une reconversion professionnelle. J'ai donc poursuivi mes études en BTS Assurance en alternance chez MMA. Lors de mon expérience en alternance, j'ai été agréablement surpris par l'atmosphère accueillante et chaleureuse dans laquelle j'ai été plongé. Dès le premier jour, je me suis senti à l'aise au sein de l'équipe, ce qui a grandement facilité mon intégration. Cette atmosphère détendue a créé un environnement propice à l'apprentissage et à l'épanouissement professionnel. Cela m'a permis de progresser et de relever de nouveaux défis, comme devenir ambassadeur des alternants. Je suis aujourd'hui ravi de poursuivre mon expérience chez MMA pour mon bachelor banque/assurance au sein de la Direction Opérations Entreprises afin d'approfondir mes connaissances dans la gestion professionnelle et devenir plus tard agent MMA.

Travailler chez MMA, c'est la possibilité de découvrir tous les métiers de l'assurance au sein d'une entreprise dynamique et inclusive, aux valeurs mutualistes et de découvrir le fonctionnement d'un grand groupe, Covéa, assureur d'un ménage français sur trois<sup>(1)</sup>.

Les postes à pourvoir sont à retrouver sur ce lien : [liste des offres d'emplois en alternance chez MMA](#)

<sup>(1)</sup> MMA, rapport d'activité 2021

#### **À propos de MMA :**

Marque du groupe Covéa et assureur multi-spécialiste, MMA s'adresse à la fois aux entreprises, aux professionnels et aux particuliers. Fer de lance du Groupe Covéa sur le marché des Pros, des Entreprises et de l'Affinitaire, MMA est le 2ème acteur sur ce marché. MMA assure plus de 3,1 millions de sociétaires et clients.  
<https://www.mma.fr/>

#### **Contacts Presse : ADVOCACIZ**

Shanez Richert +33(6) 10 50 44 44 – [shanez.richert@advocaciz.com](mailto:shanez.richert@advocaciz.com)  
Ambre Fourneau +33(6) 44 39 89 25 – [ambre.fourneau@advocaciz.com](mailto:ambre.fourneau@advocaciz.com)  
Alexandra Richert +33 (6) 08 77 86 22 – [alexandra.richert@advocaciz.com](mailto:alexandra.richert@advocaciz.com)

MMA IARD – Société anonyme au capital de 537.052.368 euros entièrement versé – Entreprise régie par le Code des assurances – RCS Le Mans 440 048 882 – Siège social : 14 Boulevard Marie et Alexandre Oyon, 72030 Le Mans CEDEX 9